

# PRESSEINFORMATION

Eisenhüttenstadt, 11.11.2015 -----

## Die Ausbildung beginnt

Der Herbst bringt für die Auszubildenden der Städtisches Krankenhaus Eisenhüttenstadt GmbH immer viel Aufregung mit sich. Ende September beenden die Absolventen des 3. Lehrjahres nach bestandener Prüfung die Schule und pünktlich zum 01. Oktober kommen immer die „Neuen“. Die Ausbildung, die jeweils drei Jahre dauert, erfolgt am Standort Eisenhüttenstadt in enger Zusammenarbeit mit der Schule für Gesundheits- und Pflegeberufe e. V.

In diesem Jahr haben sich ca. 70 Jugendliche bei uns beworben, um den Beruf der/des Gesundheits- und Krankenpfleger/in zu erlernen. Für 11 Bewerber hat es dann geklappt, und sie haben einen Ausbildungsvertrag erhalten.

Am 16.11.2015 werden die Auszubildenden des neuen Ausbildungsjahres vom Geschäftsführer und der Pflegedienstleiterin der Städtisches Krankenhaus Eisenhüttenstadt GmbH, zum Beginn ihrer praktischen Tätigkeit, im Haus begrüßt.

Zu diesem Zeitpunkt haben sie bereits 6 Wochen Theorie in der Schule für Gesundheits- und Pflegeberufe e.V. Eisenhüttenstadt hinter sich.

Schon seit vielen Jahren geht das Krankenhaus den Weg, selbst einen großen Anteil dabei zu leisten, um für gut ausgebildetes Pflegepersonal zu sorgen und die eigene Ausbildung aktiv zu unterstützen.

So legten in diesem Jahr 13 Auszubildende ihre Prüfungen ab und von diesen haben 4 einen Arbeitsvertrag für das Krankenhaus Eisenhüttenstadt erhalten. 3 Azubis haben ihren Ausbildungsvertrag verlängert.

Die Pflegedienstleiterin, Frau Andrea Hirsch, und die verantwortliche Praxisanleiterin, Frau Grit Halbach, geben am Montag die ersten allgemeinen Informationen für die Praxis und den Umgang in unserem Krankenhaus. Der erste Einsatz der 11 Auszubildenden, 8 junge Frauen und 3 junge Männer, erfolgt im Fachzentrum Chirurgie und den Kliniken für Innere Medizin und Geriatrie.

Die Jugendlichen, die mit der Städtisches Krankenhaus Eisenhüttenstadt GmbH einen Ausbildungsvertrag abgeschlossen haben, können fast ihre gesamte praktische Ausbildung hier im Krankenhaus absolvieren.

gez. Till Frohne  
Geschäftsführer



STÄDTISCHES KRANKENHAUS EISENHÜTTENSTADT  
GMBH

Städtisches Krankenhaus  
Eisenhüttenstadt GmbH  
Friedrich-Engels-Str. 39  
15890 Eisenhüttenstadt

Geschäftsführer:  
Till Frohne

Tel. 03364 -543701  
Fax:03364 -543705

Till.frohne@khehst.de

Öffentlichkeitsarbeit/Presse

Ina Groll

Tel. 03364 – 543704  
Fax:03364 – 543705

Ina.groll@khehst.de